



EL ACTO DE ANIVERSARIO SE REALIZÓ FRENTE A MONOLITO EN COSTANERA DE ANCUD.

## Subcentro de Reservistas de Ancud celebró medio siglo

Frente al monolito que recuerda a los soldados caídos se realizó una ceremonia como parte de la celebración de 50 años de existencia del Subcentro de Reservistas de Ancud.

Exfuncionarios de las Fuerzas Armadas forman parte de este grupo que está preparado para ayudar a la comunidad en caso de emergencias, apoyar búsqueda de personas desaparecidas.

Ricardo Paredes, jefe del subcentro de Ancud, indicó que junto con el de Quellón, dependen de la unidad base del Regimiento N°12 Sangra del Ejército de Chile, ubicado en Puerto Varas, en la provincia de Llanquihue, y constantemente acuden a capacitarse.

“Nosotros somos un referente para los jóvenes que quieren postular al Ejército, nosotros estamos activos, pero no somos remunera-

dos. Nosotros somos 20 reservistas en Ancud, todos hicieron el servicio militar e inclusive tenemos algunos que siguieron la carrera y tenemos oficiales en retiro”, indicó el dirigente.

Además, el cabo primero de reserva expuso que “nosotros estamos cercanos a la ciudadanía, cada uno de los reservistas está a cargo de un albergue, participamos de los comités de emergencia”.

El presidente del organismo que se creó el 4 de octubre de 1974 mencionó que “vamos todos los fines de semana al regimiento, ellos nos envían una citación que es obligatoria, para hacer instrucción y estamos activos en conocimiento, en tiro. Eso es pagado por nuestro bolsillo”.

La actividad ocurrió a un mes del Día del Reservista, efeméride nacional que fue el 5 de septiembre. ☺